
COMPTE-RENDU DU CONSEIL D’ECOLE DU 18/06/18
Présents     :

 Mmes , BIYIK , CORRIOL, HARTMANN, MADI OUSSENI,   ET VERGUIN représentantes des parents 
d’élèves

 Mme AUGENDRE, Maire de Coulanges Lès Nevers
 Mmes  CLUZEAU,  MARCHON,MONIER, REULLON et ROCHE  personnel enseignant
 Mme GAUDIN, DDEN 

Absents excusés : 
• Mme CHAUMEREUIL, IEN pré-élémentaire 
• Mme NAVARRE, conseillère municipale, adjointe à l'éducation
• Mmes  DE TRICAUD, KULA. PABIOT et TOURNOIS personnel enseignant.
• Les membres du RASED, 
• Mmes ASSELIN et RABOISSON, ATSEM.

Effectifs prévus et organisation pour 2018/2019

A ce jour, les effectifs pour la rentrée 2018 seraient les suivants

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2
9 13 15 18 22 12 20 21

L’effectif total de l'école sera de 130 élèves. Effectif en baisse de 10 élèves

L''organisation pédagogique pourrait être la suivante : (organisation qui peut évoluer durant l'été s'il y a de 
nouvelles inscriptions ou des départs.)

• une classe de 9 PS et  8 MS : 17 (Madame Monier Marion)
• une classe de 5 MS 15 GS : 20 (Madame Marchon Marie-Cécile)
• une classe de 18 CP 5 CE2  : 23 (Madame Roche Emilie)
• une classe de 22 CE1 :22  (Madame Reullon Anne)
• une classe de 7 CE2  et 14 CM1: 21 (Madame De Tricaud Roselyne)
• et une classe de  5 CM1/ 21CM2 : 26( Madame Cluzeau Magali )

Les listes des élèves répartis dans les classes seront affichées le vendredi 31 août.
La rentrée des classes des élèves aura lieu le lundi 3 septembre.

Bilan année et projets

numérique     :
Fin avril, l'école a été dotée de 13 tablettes, d'un ordinateur portable, d'un vidéo-projecteur, d'un apple TV et 
de caissons de rangement.

L'équipe enseignante remercie la commune et l'éducation nationale.

Depuis les enseignants ont eu une première formation pour la prise en main des tablettes. D'autres formations
plus spécifiques devraient avoir lieu l'année prochaine selon les projets des  enseignantes.

Depuis avril, les tablettes servent surtout pour le travail en autonomie avec des logiciels éducatifs, la prise de 
photos...

Deux élèves de CM2 ont fait un projet avec le logiciel Book Creator  (texte +image +son)

Bilan des passerelles
Accueil des futurs PS : 2 enfants ont fait un temps passerelle avec la halte garderie.
Les autres petits sont accueillis pour un temps d'accueil d'une heure avec leurs parents.



Liaison GS-CP

Les GS sont allés par groupe passer un temps dans la classe de CP. Ce temps a lieu les mardis de 10h15 à 
12h00. Chaque groupe de GS vient deux fois dans la classe de CP depuis le 29-05 jusqu'au 03-07. Lors des 
premières séances les élèves de GS ont fait un rallye photos pour se repérer dans l'école puis un moment de 
graphisme.Pour les séances suivantes les élèves de CP liront  un album aux GS puis les GS illustreront un 
passage de l'album et les CP réaliseront par dictée aux CP la légende de l'illustration.
Si les emplois du temps de fin d'année  le permettent, les GS-CP auront à résoudre quelques situations 
problèmes en mathématiques.

Les MS vont 3 par 3 en GS.

Liaison CM2-6ème

Les élèves sont allés passer la journée du 29   mai  au collège. Très bien passée : 
• Le matin : temps de classe, avec un temps de travail partagé avec les CM2, préparé pour cette 

occasion par  les professeurs+ temps de présentation du Collège avec la principale adjointe + temps 
au CDI avec un travail de lecture et un échange avec les élèves  de 6ème. 

• Jeux de piste dans le collège
• repas au self le midi
• rencontre sportive avec une classe de 6ème l'après-midi : tournoi de basket
• goûter offert par le collège

projets souhaités pour 2018/2019
projet Théa (travail avec un auteur et un comédien) pour CM1-CM2
Projet théâtre pour les maternelle avec VA BENE

B  ilan et calendrier des sorties culturelles et sportives.

L'équipe enseignante remercie tous les adultes qui l'ont aidée durant l'année que ce soit en 
accompagnant à des sorties, en encadrant des ateliers, en aidant à la préparation, en achetant des 
chocolats ou en préparant des gâteaux... Sans l'aide des ces adultes les différentes sorties et les 
différents projets n'auraient pas pu avoir lieu.

Plusieurs sorties ou événements  ont eu lieu :
• Maternelle : 15-03 : rencontre arts du cirque USEP GS ;  16-03 : rencontre arts du cirque USEP PS-MS
• Fête du printemps : 23-03
• GS : intervention déchets : 29-03
• CP : rencontre jeux de raquette avec André Malraux 30-03
• PS -MS: 03-05 : rencontre orientation randonnée
• GS : 04-05 : rencontre orientation randonnée
• CP : 15-05 : sortie USEP grands jeux
• CP-CE1-CE2 : festival graine de mai 24-05
• Rando'cole 27-05
• CE1-CE2 : 28-05 sortie USEP Grands jeux
• 06-06 : Ptit tour à vélo
• 08-08 : Sortie cyclo pour les CE1 et CE2
• 13-06 : Tout ptit tour à vélo
• 15-06 : fête de l'école

D'autres vont avoir lieu :
• 21-06 : sortie USEP olympique CE1 et CE2
• 22-06 : sortie USEP olympique CP
• 25-06 : sortie à Vulcania avec les CE2, CM1 et CM2
• 28-06 : sortie maternelle château de Bourbon l'Archambault
• 29-06 : sortie orientation-rando Gimouille
• 30/06 : triathlon à Baye (samedi matin)
• 05-07 : rencontre sportive à l'école



Bilan des trésoreries:

COPP 
bilan des diverses actions : 

dépenses recettes bénéfices

Kermesse 743,87 1941,7 1465,70

Solde : 5302,€ (des factures restent à payer, la situation est de 3990,04€)

USEP
- solde au 31/05/18 : 1214.19 euros
 
opération rando : recettes 290.30 euros
ravitaillement : 42.92 euros  
flyers : 34.92 euros
donc actuellement : 212.46 euros de bénéf auquel il faudra déduire les assurances.

- il reste encore plusieurs factures de car à recevoir et à payer. Comptes définitifs à la rentrée.

Travaux

Madame Cluzeau demande à ce que tous les portes manteaux soient vérifiés durant l'été, les tables, les 
lumières les chaises...
Il est urgent de vérifier l'étanchéité de l'école : beaucoup de plaques au plafond ont des tâches 
d'humidité, certaines sont tombées +  il y a souvent des fuites d'eau les jours de pluie.
Baisser le plafond de la classe des  maternelles

Questions diverses     :
• Plusieurs parents demandent ce qu'il en est du centre de loisir pour le mercredi matin? 

• Combien d'enfants faudrait-il pour envisager une ouverture? 

Pour ce qui est de l’accueil de loisirs du mercredi, les parents d’élèves des deux écoles s’étaient engagés en conseil 
d’école à rédiger puis à diffuser un questionnaire aux parents pour recenser les besoins en mode de garde pour les 
mercredis. A ce jour, la commune attend toujours les résultats de cette enquête pour étudier la possibilité de proposer 
un service de garderie. 

Un sondage vient d'être fait sur l'école des Saules : une trentaine d'enfants seraient susceptibles de venir à la 
garderie.

Madame Le maire  indique qu'au au vue des réponses, un système de garderie est envisageable mais seulement le 
mercredi matin pour palier à la fin de la semaine à 4 jours et demi.

Il est acté qu'un nouveau questionnaire (ou fiche d'inscription?) élaboré par la mairie  sera distribué rapidement à toutes
les familles. Les familles qui souhaitent, en effet une garderie, devront remplir et signer un engagement.


